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富谷市教育委員会 



令和５年１１月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和５年１１月２４日（金)午前１１時 

                場 所 富谷市役所３０８会議室                  

           

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 一般報告   

    

７ 事務連絡 

 

８ 閉会の挨拶 

 

９ 閉  会 



令和５年１１月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和５年１１月２４日（金）午前１１時開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３０８会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            武 田  泉 

 

 

4.欠席委員                   な し     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育総務課長              平 岡 浩 一 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課参事兼指導主事        佐 藤 康 一 

○生涯学習課長              小 嶋 雄 悦 

○公民館長                菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人                    な し 

 

7.開 会 

【教育次長】 

    定刻となりましたので、令和５年１１月富谷市教育委員会定例会を始めさせてい

ただきます。 

   本日、教育部長ですが所用のため欠席をさせていただいております。ご承知おき

いただければと思います。 

それでは開会の挨拶以降の進行につきましては教育長の方にお任せしたいと思い

ます。 

  

【教 育 長】 

日程が変更になりまして、ご迷惑をおかけいたしました。 

気がつけば、本日１１月の定例会、後半でございます。今年も残すところ１ヶ月と、

あっという間の１年だったかなと感じているところでございます。 

学校の方は大きな行事、学習発表会或いは合唱コンクール等も何とか実施してき

た状況のようでございます。 

明日、富谷マーチングフェスティバルということですが、これまでの積み重ねて

きた子供たちの成果、万全な体制で発表してもらいたいところですが、先ほど申し

上げましたけども、心配されるインフルエンザだけが気になっているところでござ

います。 



本日、一般報告のみということになっておりますが、どうぞ慎重な審議をお願い

申し上げたいと思います。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と増田委員が署名を行っ

た。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に髙橋委員と江刺委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。裏表になっておるところでござい

ます。主なところだけ、報告させていただきます。 

まず、委員の皆様にもご出席いただきましたが、１１月６日には、中学生海外派

遣研修事業報告会がございました。ご出席いただきありがとうございます。 

それから１１月８日につきましては、成田小学校にて、本市が推進しております、

学び合いの拡大研修会を、市内の教職員、それから外部といいますか、県教委、或

いは他関係者からも一緒に研修させて欲しいという参加者を今年度は募っておりま

す。これまでの成果、成田小学校での事業を評価いただいたところでございます。 

それから、これも後ほど担当の方から報告があると思いますが、報道されていた

部分で１１月２２日に、河北新報とのデジタル副読本に関する連携協定締結式等が

ございました。 

その他西成田の視察等もこの１ヶ月も大変多く、注目をいただいているところで

ございます。 

私からは本当の概要だけでございますが以上でございます。 

ただいまの報告について確認したいことがございましたらお願いしたいと思いま

す。 

 

11.一般報告 

【教育総務課長】 

富谷市議会定例会の会期について。 

 

【学校教育課長】  

河北新報社との連携協定について。                        

公益財団法人ヤマザワ教育振興基金からの寄贈について。 

 

【生涯学習課長】 

生涯学習課事業について。 

『ベガルタ仙台サッカー教室』について。 

『西コミ自然触れ合い学校』について。 

『富谷マーチングフェスティバル』について。 

『第３７回富谷市民バトミントン大会』について。 

『第４回部活の地域移行協議会』等について。 

【公民館長】 



  公民館まつりの報告について。 

 

【教 育 長】 

ただいま、一般報告数３課長、そして公民館長からございましたが、質疑等合わ

せてございましたら、お願いしたいと思います。 

ございませんでしょうか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

13.事務連絡 

【事 務 局】 

１２月定例会は１２月２５日、月曜日、午前１０時から市役所３階会議室で開

催する。 

       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

15.閉会  午前１１時１６分 

 

 

令和５年１２月２５日 

 

 

  署名委員               

 

                                署名委員                          

                      


